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REQUERIMENTO  598 /2017 

  
 

Requer informações sobre estudos 
que viabilize a construção de um 
novo cemitério no Município de 
Santa Barbara d’Oeste.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

 

 

 

CONSIDERANDO que, constantemente estou sendo cobrado por 
munícipes sobre a necessidade da construção de novo cemitério em nosso 
município, 

 

         CONSIDERANDO que, é preciso um estudo sobre a lei de uso e 
ocupação do solo para checar se é possível instalar um cemitério em 
determinada área,  

 

        CONDIDERANDO que, os cemitérios já estão esgotando os 
números de vagas e nos próximos meses a população corre o risco de não ter 
um lugar apropriado para sepultar seus entes queridos, 

  

CONDIDERANDO que, tal requerimento justifica se, devido à situação 
em que se encontra o cemitério da nossa cidade. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

  
 
 
1 – Existe um estudo para verificar a possibilidade da construção de 

novo cemitério em nossa cidade?  
 
2 – Qual a fase deste estudo? Caso não exista esse estudo em 

andamento quais as possibilidades do setor competente iniciar?  
 
3 – Existe uma previsão para que seja concluído esse estudo, visando 

à avaliação e a determinação de parâmetros tendo como base o controle, a 
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preservação, a correção e a minimização dos impactos ambientais 
ocasionados por todos os cemitérios instalados no município, para a obtenção 
do licenciamento ambiental? 

 
 

4- Outras informações que jugarem necessárias.  
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2017. 
 
 
 
 
 

Antônio Carlos de Souza 

Antônio da Loja 
-vereador- 

-PMN- 


